

Medieninformation

Pallas Kliniken engagieren Prof. Dr. David Goldblum als Chief Medical Officer

Olten, 1. Oktober 2020 – **Prof. Dr. David Goldblum gehört zu den renommiertesten Experten auf dem Gebiet der Augenheilkunde in der Schweiz. Ab Oktober startet der mehrfach ausgezeichnete Ophthalmologe bei den Pallas Kliniken als Chief Medical Officer und Mitglied der Geschäftsleitung sowie als medizinischer Gesamtleiter der Region Bern, wo er Patientinnen und Patienten in den Kliniken in Bern und Olten behandeln wird.**

«Die Pallas Kliniken stehen für medizinische ophthalmologische Exzellenz und stechen gleichzeitig mit einer ausgezeichneten Dienstleistungsqualität hervor. Deshalb fühle ich mich sehr geehrt, die Stelle des Chief Medical Officers an den Pallas Kliniken antreten zu dürfen», sagt Professor Dr. med. David Goldblum. Der renommierte Ophthalmologe und Ophthalmochirurg übernimmt am 1. Oktober die Stelle von Prof. Dr. med. Heinrich Gerding und wird an den Pallas Kliniken die medizinische Weiterentwicklung sowohl auf Leistungsebene wie auch auf der wissenschaftlichen Ebene sicherstellen.

National und international erfolgreich

Prof. Dr. med. Goldblum verfügt über einen 23-jährigen Erfolgsausweis in Ambulanz, Klinik und operativer Ophthalmologie. Zuletzt war der 50-Jährige als Leitender Arzt Vorderer Augenabschnitt und Okuloplastik an der Universitäts-Augenklinik Basel tätig. Weitere Stationen in seiner bemerkenswerten Vita sind das Inselspital Bern sowie mehrere Auslandsaufenthalte an international renommierten Universitäts-Augenkliniken in London, New York und Paris.

Massgebend beteiligt im Forschungsbereich

Der gebürtige Basler ist spezialisiert auf den vorderen Augenabschnitt sowie auf Okuloplastik, Glaukom, Kornea und okuläre Pharmakologie. Seine internationalen Erfolge in der Wissenschaft sind belegt durch zahlreiche Auszeichnungen (unter anderem, American Academy of Ophthalmology (AAO), European Association for Cataract and Refractive Surgery (ESCRS), Sicca-Preis DOG sowie Posterpreise der SOG). Prof. Dr. med. Goldblum hat diverse Verfahren in der Schweiz eingeführt, darunter die Osteo-Odonto-Keratoprothese, bei welchem ein Stück Zahn mit der Zahnwurzel ins Auge verpflanzt wird und als Hornhautprothese dient. Weiter ist der renommierte Ophthalmologe massgebend an der medizinaltechnischen Forschung und Geräteentwicklung beteiligt. Und schliesslich

ist er auch engagiert in zahlreichen Editorial Boards, Fachgesellschaften und Organisationen. Während den letzten vier Jahre war er Präsident der wissenschaftlichen Kommission der Schweizerischen Ophthalmologischen Gesellschaft.

Titularprofessur an der Universität Basel

Prof. Dr. med. Goldblum ist Titularprofessor an der Universität Basel und hat das Nachdiplomstudium «Management im Gesundheitswesen» an der Universität Bern abgeschlossen. Er verfügt über umfangreiche Erfahrungen in der Teamführung. «Es freut uns sehr, dass wir in Prof. Dr. med. David Goldblum einen sehr versierten Ophthalmologen mit einem exzellenten internationalen Ruf sowohl in der Praxis wie auch in der Forschung gefunden haben», betont Georgos Pallas, CEO der Pallas Kliniken.

Kontakt für Medienschaffende

Daliah Kremer
Projektleiterin interne/externe Kommunikation
Pallas Kliniken AG
Telefon 058 335 32 24
daliah.kremer@pallas-kliniken.ch
www.pallas-kliniken.ch

Über die Pallas Kliniken

Die Pallas Kliniken sind spezialisiert auf Augenheilkunde, Dermatologie, Venenheilkunde sowie ästhetische Medizin und gehören in der Deutschschweiz zu den führenden Klinikgruppen. Das Familienunternehmen agiert seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt und beschäftigt insgesamt 400 Mitarbeitende. Mit ihrem Netzwerk von 17 Standorten und 55 Spezialistinnen und Spezialisten bieten die Pallas Kliniken ein breites Spektrum moderner Behandlungsmethoden. Pro Jahr werden rund 60'000 Patientinnen und Patienten betreut. Dabei stehen grösstmögliche Behandlungssicherheit, bestmögliche Resultate und die volle Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt.